
■卓話者紹介　　　　　　　　　久保郁弥君　
社会奉仕の事業として、クラブ独自の奨学
金制度を行っています。新１年生から３年生
の３名に来ていただきました。２名の高校卒
業者も出し就職や進学へと進みました。３名
には高校生活を有意義に過ごして、地域に役
立つ方に成長していただきたいと思います。
■卓　話
★前橋商業高校３年　山田桃子さん
月夜野より前橋まで通って３年生になりま
す。奨学金は交通費に充てさせて大変助かって
います。入学時は知らない人ばかりで心細く、
友達づくりから始まりました。卓球をしていま
したので部活を頑張り、５月総体で個人２位と
なり関東大会に出場。ダブルスで２位となりま
した。新人戦個人２位、関東12位で全国まで
あと一歩でした。昨年はウイルスで総体、イン
ターハイ中止。９月全日本予選があり、ベスト
８。団体は樹徳に負けてしまい残念でした。今
年は３冠を目標に頑張ります。
卒業後は、医療関係を考えて機能訓練士を
目指しています。商業系は先生方の指導によ
り分かるようになりましたが、福祉関係の大
学に進んで資格を取りたいと思います。

一日一日を大切に頑張ってまいります。
★新潟県立海洋高校２年　小山新太君
昨年はコロナ禍で行事や実習が大変でした

が１年なんとか無事に終わりました。海洋高
校ですので、船上実践体験もあります。資源
育成コースでヒラメの研究や養殖をしていま
す。水産系への進学を考えていますが、その
先の水族館職員を目指しています。
★渋川女子高校１年　阿部美空さん
高校生となり、まず友達を多くつくりたい

と思います。40人学級で期待しています。
行事は榛名登山があり楽しみです。
母が看護士で日頃の様子を見ていて理数系

に進み勉強に励みたいと思います。部活はギ
ター・マンドリンに挑戦したいと思います。
小学生の時にピアノを習っていたので、弦楽
器が楽しそうです。海外研修があり、アメリ
カのボストンの高校と交流があり、ホームス
テイがあり楽しみです。グローバル社会にお
いて英語は必要なもので、会話できるように
なりたいです。しかし、ウイルスでどうなる
か心配です。
高校レベルでどこまでの力があるか分かり

ませんが、少しずつ頑張ってまいります。
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奨学生の成長を期待して



■司　会　　　　　 星野貴昭SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　吉野　登君
■来賓及び来訪ロータリアン
クラブ奨学生　　　　　　　山田桃子さん

〃　　　　　　　　　　　小山新太君
〃　　　　　　　　　　阿部美空さん

清野啓介会長
先週はチャレンジカップ表彰式で多くの新
高校生を迎え、今日は奨学生の方々に来てい
ただき、若い力を見られ頼もしく思いました。
３年前面接をさせていただいた方々で今は見
違えるように成長した姿で、更に成長され地
域に貢献していただきたいと思います。
NHK朝の連ドラでは、戦中の様子で役者

を問われていましたが、現在のコロナ禍でも
同様で芸術発表の場が大変です。この１年は
ウイルス対策で振り回され、政治家の判断が
正しいのかどうか不明なまま時が流れていま
す。正確な情報を得て自分で判断できるよう
に若者達にはなってほしいと思います。
来週は拉致被害者の会の前事務局長であっ
た増元照明氏が来ていただけることになり、
公開例会にして多くの方に実情を聞いていた
だければと思います。お知り合いの方にお声
かけ下さい。

木下康彦幹事
◎地区より表彰
・永年在籍者表彰　阿形登氏君
・前年度入会目標達成クラブ表彰
◎第５分区より
IMのDVDが送付され事務局にあります。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 高橋　健委員

◎ニコニコ委員会　　　　小熊政則副委員長
・津久井功君　結婚記念日に花束を頂き。
33年を迎えられました。
・ニコニコ一週間　クラブ奨学生をお迎えして。
清野啓介君　　割田一敏君　　深津卓也君
阿形登氏君　　鈴木英俊君　石井壮太郎君
木下康彦君　　宮澤孝幸君　西田俊太郎君
天野純一君　　塩浦敬之君　山田龍之介君

峯川卓美君　　吉野　登君　　櫛渕光彦君
今井幸吉君　　中島　健君　石澤雄一郎君
松野正一君　　武田　寛君　須田羊子さん
戸部聖之君　　持谷明宏君　浅沼美香さん
小熊政則君　　小倉　仁君　須田千秋さん
久保郁弥君　　小菅茂雄君　　高橋圭介君
保坂充勇君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮澤孝幸委員
清野啓介君　　木下康彦君　　水石清治君
阿形登氏君　　星野貴昭君　石澤雄一郎君
吉野　登君　　小倉　仁君　　関　真一君
宮田徳彦君　　塩浦敬之君　　峯川卓美君
桑原　滋君　　宮澤孝幸君　西田俊太郎君
割田一敏君　　小熊政則君　須田千秋さん
保坂充勇君　　持谷明宏君　　深津卓也君
天野純一君　　高橋圭介君　須田羊子さん
津久井功君　　中島　健君　　　

◎情報史料分類選考委員会
宮内明彦副委員長

４月号友の紹介。RI会長メッセージは環
境の重点分野加入についてを説明。４月は母
子の健康月間ですので特集「日本の母子にで
きること」が載っています。ガバナーのロー
タリーモメントで当地区の山田ガバナーが米
山奨学生からモンゴルとの交流がグローバル
補助金事業で行われた思い出を書いていま
す。エバンストン便りでは、グローバル補助
金の方針についての説明や重点分野に環境が
加わり新しくなったことを伝えています。
■沼女祭クラウドファンディング・寄付金の
お願い　　　　　　　　沼女祭実行委員会
創立100周年を記念して、沼女祭において

６月４日校舎にプロジェクションマッピング
を映し当校が飛躍する起爆剤となればと思い
企画しました。しかし費用がかかるのでクラ
ウドファンディングと寄付金で捻出すること
にしました。ご理解いただき、皆様方のご協
力をお願いします。
締切　５月28日　振込みか学校へ現金。
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委員会報告

幹事報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

69名 38名 ３名 60.30 ％
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